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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; HOMICIDIO DOLOSO A LA BAJA COMO RESULTADO DE ESTRATEGIA NACIONAL DE 

SEGURIDAD 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, destacó que el delito de homicidio doloso disminuyó en el mes de junio como resultado de la 

Estrategia Nacional de Seguridad, basada en la atención a las causas de la violencia. Estamos trabajando todos los días y puedo sostener por 

información, de mi trabajo diario con el apoyo de todo el Gabinete de Seguridad, por los datos, que se esta disminuyendo la incidencia delictiva. 

El delito de homicidio doloso mantiene la tendencia a la baja con una disminución del 13.4 por ciento en el mes pasado. Se posiciona como el 

junio más bajo desde hace cinco años, precisó la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez Velázquez. 

El presidente Lopez Obrador, no descartó que el gobernador de Quintana Roo, Pedro Joaquín González, se pueda integrar a su equipo una 

vez que concluya su mandato. Es un buen gobernador, ha hecho buen trabajo y no descartamos el que participe con nosotros en el gobierno 

más adelante, todavía le faltan dos meses para entregar la gubernatura, entonces vamos a ver esa posibilidad. Pero no se descarta, porque 

quien puede ayudar para seguir impulsando la transformación del país está convocado, está llamado a participar. Asimismo señaló que la queja 

por la política energética nacional dentro del T-MEC, es principalmente promovida por empresarios mexicanos. Agregó que ésta fue presentada 

por supuestamente afectar el tratado firmado por México, Estados Unidos y Canadá, mediante la cual se pedirá una aclaración sobre la política 

energética nacional. Se ha usado ya, incluso nosotros hemos pedido este mecanismo de aclaración. La queja considera que México beneficia a 

la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y a Petróleos Mexicanos (Pemex) en detrimento de firmas estadounidenses e impide el desarrollo de 

la energía limpia.  

 

SENADORA OLGA SÁNCHEZ; PLAN NACIONAL DE PREVENCIÓN Y CONTROL INTEGRAL DE CÁNCER 

 

La presidenta de la Mesa Directiva Olga Sánchez Cordero, informo que en el Senado de la República se llevó a cabo un foro para analizar la 

creación del Plan Nacional de Prevención y Control Integral de Cáncer, así como la política pública que se requiere para terminar con tan terrible 

pandemia silenciosa, que en nuestro país representa la tercera causa de muerte. La legisladora afirmó que la lucha contra el cáncer tiene que 

ser una causa conjunta, sin tintes partidistas, que debe ser abordada con la convicción de servicio, para orientar los cambios que se requieran y 

contar con mejores herramientas interinstitucionales para su tratamiento. Sánchez Cordero dijo que esta enfermedad, en sus distintos tipos, es 

un tema prioritario de salud pública, pues sólo en 2020 fue responsable de 90 mil 603 defunciones en México y durante la última década no se 

ha podido frenar su tasa de mortandad. Por ello, celebró que se realice este tipo de foros, para escuchar la experiencia y perspectiva de más de 

28 expertas y expertos en torno a los beneficios que podría tener un eventual Plan Nacional de Prevención y Control Integral del Cáncer.  

 

DELFINA GÓMEZ E HIGINIO MARTÍNEZ; LOS FAVORITOS EN LAS ENCUESTAS DE MORENA PARA ELECCIONES EN EDOMEX 

 

Delfina Gómez e Higinio Martínez encabezan los resultados de la encuesta de conocimiento realizada por el Comité Ejecutivo Nacional de 

Morena en la primera parte del ejercicio para elegir a la o el coordinador de los Comités de Defensa de la 4T en el Estado de México. El dirigente 

nacional Mario Delgado anunció que se realizaron dos ejercicios distintos, con una muestra de mil 200 llamadas telefónicas en la entidad, sobre 

el conocimiento de los aspirantes, divididos en mujeres y hombres. De esta lista que esta confomada por 20 mujeres, la preferencia la encabeza 

Delfina Gómez Álvarez. En cuanto a la consulta de los 49 aspirantes hombres, el más posicionado es el senador Higinio Martínez Miranda. 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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Ambos se perfilan para que alguno de los dos pueda ser elegido como la o el abanderado de Morena para concretar la transformación en el 

Estado de México. Higinio Martínez destacó que encabezar el mayor porcentaje de conocimiento entre los aspirantes hombres es resultado del 

movimiento que lo respalda, que es el más grande de la entidad, de las visitas a alrededor de 100 municipios, varios de ellos en más de una 

ocasión, y del acercamiento con miles y miles de liderazgos de Morena y de otras expresiones políticas. El senador dijo que si gana, le esperará 

mucho más trabajo del que ha hecho durante 47 años de actividad política. Si no es designado, respetara el resultado y apoyara a quien resulte 

beneficiado con dicha nominación. Morena cuenta con el 34.4 por ciento, mientras que el PRI refleja un 15.1 por ciento y el PAN 10.4 por ciento. 

De acuerdo con las reglas establecidas por la Comisión de Encuestas, habrá un segundo ejercicio donde se elegirán entre 4 a 7 perfiles, para 

medir los atributos positivos y negativos de las y los aspirantes. 

 

SENADORES Y DIPUTADOS;  EN LA PERMANENTE DEBATEN SOBRE TREN MAYA, CONSULTAS QUE SOLICITÓ ESTADOS UNIDOS 

EN MATERIA ENERGÉTICA, SEQUÍA Y ESTRATEGIA DE SEGURIDAD 

 

El senador Alejandro Armenta Mier, de Morena informó que las y los integrantes de la Comisión Permanente analizaron diversos temas de 

relevancia nacional, como la construcción del Tren Maya, la sequía en el norte del país, la solicitud para el inicio de consultas en materia 

energética, bajo el T-MEC, que interpuso Estados Unidos, y la Estrategia Nacional de Seguridad Pública. El legislador señalo que el problema 

de la escasez del agua se generó en el pasado, debido a que se entregaron cinco mil 300 concesiones a empresas extranjeras que tienen granjas 

avícolas, porcinas y ganaderas. La diputada Itzel Josefina Balderas Hernández, expresó que la captura del narcotraficante Rafael Caro 

Quintero se dio en medio de coincidencias, dudas y hechos desafortunados; además de que, casualmente, la detención se logró a dos días de 

la visita del presidente Lopez Obrador a Estados Unidos. El diputado Eduardo Zarzosa Sánchez, del PRI, indicó que muchas personas en 

México y en la comunidad internacional ven cómo al Gobierno Federal no le importa violar la Constitución, pues anunció que continuará la 

construcción de la quinta etapa del Tren Maya. Del Grupo Plural, la senadora Nancy de la Sierra Arámburo denunció que el Gobierno Federal 

actúa en desacato de las órdenes judiciales y los acuerdos comerciales internacionales, lo cual se refleja en el caso de la construcción del tramo 

5 del Tren Maya y la solicitud de consultas sobre el T-MEC que presentó el gobierno estadounidense. El diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz, 

de Morena, destacó que ha disminuido la incidencia de diversos delitos y agregó que hay programas sociales que han impedido que los jóvenes 

se adhieran a las organizaciones criminales, como pasaba antes. 

 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; ACUDE A REUNION DE TRABAJO EN AGUASCALIENTES  

 

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, en su gira de trabajo en Aguascalientes, sostuvo una reunión con el gobernador 

Martín Orozco Sandoval, ahí el titular de la SEGOB, enfatizó el trabajo coordinado en materia de seguridad en la entidad. Asimismo se reunió 

con ciudadanos de dicho estado, con quienes entabló un diálogo sobre temas de carácter nacional: economía y seguridad. Al referirse a la 

reforma electoral, el secretario Adán Augusto López Hernández aseguró que no hay ya retroceso en el país, y que la transformación terminará 

por consolidarse. Manifestó que el movimiento que el presidente Andrés Manuel López Obrador sembró, cosechó y construyó a lo largo de los 

años, tendrá una evolución como toda revolución, será la mejor etapa del país. Minimizó las sanciones que podría ponerle el Instituto Nacional 

Electoral (INE) por actos proselitistas adelantados, dijo que no importa, ya que el organismo desaparecerá.  

 

CANCILLER MARCELO EBRARD; INE LO EXCLUYE AL LLAMADO A EVITAR ASISTIR A EVENTOS PROSELITISTAS 

 

El canciller Marcelo Ebrard, fue excluido por el Instituto Nacional Electoral junto con 15 funcionarios, de su llamado para que eviten asistir 

nuevamente a eventos con fines propagandísticos. En acatamiento a una resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 

(TEPJF), la Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) excluyó a 15 funcionarios, donde se incluye al secretario de 

Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard. Sin embargo, quedó firme el acuerdo del 5 de julio de la Comisión de Quejas y Denuncias del INE que 

determinó hacer un llamado a seis funcionarios, entre ellos Claudia Sheinbaum Pardo, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y Adán 

Augusto López Hernández, secretario de Gobernación, para que eviten asistir nuevamente a dichos eventos. La Comisión de Quejas refrendó 

la posible estrategia de Morena tendente a influir en la equidad de la contienda, a partir de eventos públicos en los que participaron activamente 

personas servidoras públicas, con aspiraciones manifiestas para ocupar una candidatura a algún cargo de elección popular, mediante mensajes 

y discursos cuyo contenido engloba y toca aspectos de los próximos procesos electorales, siendo que la normativa electoral establece fechas 

precisas para el inicio de ese tipo de actividades. Por lo que la Comisión de Quejas y Denuncias del INE declaró improcedente la emisión de 

tutela preventiva, a 15 funcionarios, entre ellos, Marcelo Ebrard Casaubon, secretario de Relaciones Exteriores Referente, el cual no asistió al 

evento celebrado el 26 de junio de 2022 en el estado de Coahuila.  
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CLAUDIA SHEINBAUM: SANCIÓN DEL INE CON DEDICATORIA PARA MORENA  

 

La jefa de gobierno de la Ciudad de México (CDMX), Claudia Sheinbaum, será sancionada por el Instituto Nacional Electoral (INE) por participar 

en un posible acto de campaña anticipada. Claudia Sheinbaum dijo que la sanción que el INE interpuso va con dedicatoria a Morena, ya que 

sólo un día antes del evento de Morena en Coahuila, el PRI también tuvo el propio en Coahuila y nadie recibió una infracción. La jefa de gobierno 

de la CDMX calificó como increíble que el acto de Coahuila del PRI incluso tuviera la participación del gobernador, Miguel Ángel Riquelme y 

nadie fue sancionado. Por otra parte Sheinbaum le manifesto públicamente a Layda Sansores su respaldo y valentía, por la revelación de 

supuestos audios del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno. La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum le dijo: 

Eres admirable, toda la denuncia que has hecho recientemente, tu historia de vida, las denuncias que hiciste en su momento de la privatización 

de los recursos energéticos del petróleo, hablan muy bien de Ti y demuestran tu honestidad y tu inteligencia, he aprendido mucho de Ti. Layda 

Sansores le contesto los helogios dicendo: Pero yo te admiraba desde antes ¡eh! Siempre Andrés Manuel López Obrador, hablaba de ti y 

cuando te conocimos, que llegaste al movimiento, pues nunca nos defraudaste. Te volviste un ejemplo, un modelo, tú coordinabas las Adelitas. 

Siempre todas las tareas difíciles Andrés Manuel sabía que había una gente confiable y leal y que tenía toda la organización para que las cosas 

funcionaran.  

 

SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA; CANDIDATURAS EN LA CDMX SE DECIDIRÁN POR EL PARTIDO 

 

El senador Miguel Ángel Mancera Espinosa, coordinador del GPPRD, indico que las candidaturas para elecciones en la Ciudad de Mexico las 

decidirá el partido. A casi dos años de la contienda de 2024 , varios personajes de la vida política de la Ciudad de México ya han levantado la 

mano para buscar la candidatura bajo la modalidad ciudadana o por partidos. Senadores, diputados federales y alcaldes emanados de los 

partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI), de la Revolución Democrática (PRD) y Movimiento Ciudadano (MC) si bien 

han manifestado abiertamente sus intenciones de competir por suceder a Cludia Sheinbaum en la jefatura de gobierno. El coordinador del 

GPPRD en el senado, Miguel Angel Mancera mencionó que las posibles candidaturas para la Ciudad de México en las próximas elecciones de 

2024 aún no están definidas; sin embargo, dos personajes de la política local mostraron su interés por ser las y los abanderados del PRD. La 

alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, y el coordinador en el Congreso local, Víctor Hugo Lobo, mostraron su interés en participar en su momento.  

 

SENADORA IMELDA CASTRO; SUSCRIBE LEY DE PROTECCIÓN A PERSONAS QUE DENUNCIEN ACTOS DE CORRUPCIÓN  

 

La senadora Imelda Castro Castro, junto con 20 legisladores de Morena, subscribió iniciativa para expedir la Ley de Protección a Personas 

Alertadoras y Denunciantes de Hechos de Corrupción. La legisladora explicó que el objetivo es, crear un sistema federal de alerta y protección 

para las personas que denuncien actos de corrupción y tengan la certeza de que no enfrentarán ningún tipo de persecución en su contra, por 

señalar estas prácticas.  Destacó promover una cultura de la denuncia, prevenir los hechos de corrupción e impulsar la creación de sistemas 

locales en la materia. La propuesta, también tiene el objetivo de que las y los senadores refuercen el compromiso del presidente Andrés Manuel 

López Obrador, por combatir y erradicar este flagelo.  Detalló que la propuesta incluye utilizar un sistema electrónico de denuncias públicas, 

faltas administrativas y hechos de corrupción, a través de la plataforma digital del Sistema Nacional Anticorrupción, a fin de proteger el anonimato 

de las personas.  

 

FLORENTINO CASTRO Y SYLVIA ORTEGA; INICIAN ACTIVIDADES EN EL CONSEJO CIUDADANO DE MEJORA EDUCATIVA 

 

El consejo ciudadano de la Comisión Nacional para la Mejora Continua de la Educación (MEJOREDU), inicio las actividades de la segunda sesión 

ordinaria 2022, en la que se contó con la presencia del Comisionado Lic. Florentino Castro López y la Dra. Sylvia Ortega, presidenta de este 

Consejo. El objetivo es dar seguimiento a los trabajos para la construcción del plan de gran visión educativa, en cumplimiento a lo previsto en la 

Ley Reglamentaria de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en materia de Mejora Continua de la Educación. El Consejo 

Ciudadano de esta Comisión está conformado bajo el principio de máxima inclusión, sus quince integrantes cuentan con amplia experiencia en 

el ámbito educativo, siete con experiencia docente frente a grupo, cuatro académicos, especialistas o investigadores, y cuatro integrantes de 

organizaciones de la sociedad civil.  
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SENADOR JULEN REMENTERÍA DEL PUERTO; POLÍTICA ENERGÉTICA DE MORENA, PROVOCO QUE EE.UU INICIE UN 

PROCEDIMIENTO DE CONSULTA   

 

El coordinador de la bancada de Acción Nacional en el Senado, Julen Rementería del Puerto, dijo que ante las políticas energéticas violatorias 

que aplicó Morena, Estados Unidos inició el procedimiento de consulta a México sobre sus políticas de energía discriminatoria, al ser inconsistente 

con el nuevo pacto comercial T-MEC. La necedad del presidente de la República, López Obrador, de privilegiar a Pemex y a la CFE, y su 

completa intención de revertir la política energética del sexenio anterior que estaba, para excluir a las empresas privadas de participar en el 

sector, solo afectará los intereses económicos, además de que sigue desincentivando la inversión y solo afectará el bolsillo de los mexicanos. 

Ante esto la Casa Blanca anunció que resolverá las disputas sobre las políticas energéticas del presidente, Andrés Manuel López Obrador, por 

medio de consultas bajo el acuerdo comercial TMEC, a las que también se sumó Canadá. El gobierno de Estados Unidos señaló que dichas 

políticas son inconsistentes con el nuevo pacto comercial que se tiene con América del Norte. 

 

JOE BIDEN; HACE POLITICA POR TODO EL MUNDO AHORA A CHINA PARA  HABLAR CON XI JINPING 

 

El presidente  Joe Biden, anuncio que espera reunirse con el presidente Xi Jinping en los próximos días, mientras Estados Unidos considera si 

levantar algunos aranceles sobre las importaciones chinas ayudaría a frenar la inflación. Las relaciones ya tensas entre las dos economías más 

grandes se han deteriorado por la negativa de China a condenar la invasión rusa de Ucrania. Las conversaciones se producen en medio de una 

serie de disputas entre los países, incluidos los aranceles, Taiwán, así como la relación comercial y militar de China con Rusia. Los dos 

presidentes hablaron por última vez en marzo. El presidente Joe Biden dijo: “Creo que hablaré con el presidente Xi dentro de los próximos 10 

días, asi lo señalo después de un viaje a Massachusetts para discutir su agenda climática.  

 

TEDROS ADHANON DIRECTOR GENERAL DE LA OMS; CASOS GLOBALES DE COVID SE HAN DUPLICADO EN SEIS SEMANAS 

 

Tedros Adhanon Gebreyesus, director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), informó que los casos globales de covid se han 

duplicado en el último mes y medio, de unos tres millones semanales a seis millones actualmente. Tedros Adhanom Ghebreyesus, dijo que: 

Un aumento de casos significa que puede haber más hospitalizaciones y fallecimientos en las semanas venideras. Tedros, indicó que la mayor 

parte de los contagios actuales parecen pertenecer al sublinaje BA.5 de la variante ómicron, por ahora el más contagioso conocido. 
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